

## Donner la priorité à l'eau et à l'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o  
June 2022

Plus de 350 participants de 57 pays se sont réunis à Jakarta pour une rencontre de haut rang organisée par le gouvernement indonésien, le partenariat mondial des Nations unies Assainissement et Eau pour tous (SWA) et l'UNICEF. 50 ministres de l'eau, de l'assainissement, de la santé, de l'environnement et de l'économie étaient là pour discuter de la pandémie de COVID-19, de l'urgence climatique et d'une économie mondiale en difficulté qui menacent des décennies de progrès en matière de développement durable. Lors de la session inaugurale, Patrick Moriarty, président du comité directeur du SWA, a déclaré : "l'eau et l'assainissement sont indispensables pour prévenir les urgences de santé publique, ils font partie intégrante du soutien au développement économique et sont impératifs pour rendre les communautés résilientes au changement climatique." Environ 74 % des catastrophes naturelles survenues entre 2001 et 2018 étaient liées à l'eau ; 40 % de la population mondiale sont très vulnérables aux impacts du changement climatique et l'accès universel à l'assainissement générerait 86 milliards de dollars par an en productivité accrue et en réduction des coûts de santé. "L'eau et l'assainissement sont le fondement de tout développement durable et la clé pour aider les enfants à survivre et à s'épanouir. Lorsque 300 000 enfants meurent encore chaque année de maladies liées à une eau insalubre et à un assainissement inadéquat, nous savons que nous devons faire plus", a déclaré Catherine Russell, directrice générale de l'UNICEF.

MediaConnect